Blasorchester Winterthur



Ein verfrühtes Sommerloch?

Eine Zeit ohne Vorbereitung für ein grosses Konzert heisst nicht,

dass nichts läuft, denn auch das Repertoire will gepflegt werden und schon bald beginnen die nächsten Konzertvorbereitungen.

Als verfrühtes Sommerloch kann die Zeit nach dem Frühlingskonzert eigentlich schon bezeichnet werden. Eine Konzertvorbereitung ist intensiv und die Intensität spitzt sich kurz vor dem Konzert nochmals zu. Doch nach einem Konzert entsteht für die Musikanten und Dirigenten oft eine Phase, in der man sich plötzlich fragt, was wollen wir eigentlich üben?

Diese Frage kann ganz einfach beantwortet werden, denn ein Musikverein hat nicht nur grosse Konzerte (wie das Frühlingskonzert oder das Konzert in der Kirche), sondern erfreut das Publikum auch immer wieder mit kleinen Ständli oder musikalischer Umrahmung eines Anlasses. Dass dabei nicht die gleiche Literatur gespielt wird, ist den treuen Zuhörern sicher auch schon aufgefallen.

Diese Literatur nennt man Repertoire, und bildet sich grösstenteils aus der Konzertliteratur, die zusätzlich mit kleineren Stücken aus den verschiedenen Sparten gespickt wird. Die Repertoire-Literatur wird jährlich überarbeitet, Stücke ausgewechselt und somit müssen die neuen Stücke auch wieder eingeübt werden. In der Zeit nach dem Frühlingskonzert probt das Blasorchester Winterthur nun an der Repertoire-Literatur, welche den Sommer hindurch an den verschiedenen Anlässen gespielt wird.

Am 19. Juni findet dieses Jahr wieder der städtische Musiktag statt. Bereits wie letztes Jahr arbeitet das Blasorchester mit der Stadtjugendmusik zusammen und zeigt auf der Marschmusikstrecke verschiedene Evolutionen. Lassen Sie sich also überraschen und streichen Sie diesen Termin dick im Kalender an, damit er nicht vergessen geht!

Die Harmonie Oberwinterthur pflegt seit 1952 einen freundschaftlichen Kontakt zur Stadtkapelle Donaueschingen. Nachdem dieser Kontakt in den letzten Jahren etwas ruhiger war, entschloss man sich, die Stadtkapelle Donaueschingen dieses Jahr als Gast zum Städtischen Musiktag einzuladen. Wir freuen uns sehr, dass sie kommt! Und hoffen, dass wir diese musikalische Freundschaft wieder aufleben lassen können!

Wie Sie, werte Leser, sehen, gibt es kein verfrühtes Sommerloch, es läuft immer viel bei uns. Das eigentliche Sommerloch stellt sich erst in den Sommerferien ein, wenn keine Musikprobe stattfindet und die Musikantinnen und Musikanten am Mittwochabend plötzlich wieder Zeit haben und es nicht heisst: «ich han Musig-Prob».

Informationen zu uns erhalten Sie von unserem Präsidenten Martin Zeller, praesident@ blasorchesterwinterthur.ch, 076 522 90 39 oder finden Sie auf www.blasorchesterwinterthur.ch

Manuela Kramer

Unsere nächsten Veranstaltungen

11. April 2010

Weisser Sonntag St. Marien

8. Mai 2010, 11.00 Uhr

Saison-Eröffnung Schwimmbad Oberi

8. Mai 2010, 14.00 Uhr

Gewerbeausstellung DorfkernOberi

19. Juni 2010

Städtischer Musiktag Winterthurer Altstadt

1. August 2010

diverse Auftritte
Infos auf der Homepage

20.-22. August 2010

Oberifest